
 

 

Ofício: 66/2024      Salto, 13 de maio de 2024 

 

Assunto: Escola Catavento 

 

Venho por meio deste, informar que realizamos a visita na Escola           

Renova e constatamos algumas manutenções e adequações necessárias para 

o local: 

• Não tem professores todos os dias 

• Não há material pedagógico suficiente 

• Espaços sem estrutura 

• PPP 2022/2023 

• Alvará de funcionamento e AVCB estão com o Supervisor Argeu 

• Alimenta gatos que aparece na unidade 

  

Fomos recebidos pela Diretora Taisa Degam de Castro que, além da 

função de Gestora da unidade é Coordenadora Pedagógica e Merendeira. 

Constatado na visita que a mesma e as funcionárias não tem um tratamento 

adequado com os alunos, inclusive com os bebês. Modo ríspido de falar e tom 

alto de voz. A Proprietária apresentou falta de entendimento sobre a unidade e 

funcionamento da unidade.   

Sem mais, despeço-me externando protestos de estima e consideração, 

colocando-nos à disposição. 

 

 

Thiago José Isola 

Presidente CME SALTO SP 

 

Exma. Sra. Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Fávaro 

Secretária Municipal de Educação 



 

   

   

   

   



   

   

   



   

    

  



   

   

  



  

   

   



    

   

  



            

               


